

Mühlheimer Nachrichten, Samstag, 3. November 2007

---

## 50-jähriges Bestehen der Schreinerei Kramwinkel

Die Schreinerei Kramwinkel feierte heute ihr 50-jähriges Bestehen. Stadtverordnetenvorsteher Klaus Weyer und Bürgermeister Bernd Müller gratulierten Wolfgang Kramwinkel und Seniorchef Heinrich Kramwinkel ganz herzlich. Rund 170 geladene Gäste waren in der Firma, um den Kramwinkels zu gratulieren. Um die Zukunft des Familienunternehmens braucht sich der Kreishandwerksmeister Wolfgang Kramwinkel keine Sorgen zu machen, denn Tochter Alexandra ist mittlerweile seit zwei Jahren im elterlichen Betrieb tätig und Sohn Florian studiert Innenausbau. Das 100-jährige Bestehen kommt bestimmt.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main  
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611  
[stadt-muehlheim.de](http://stadt-muehlheim.de)